

Sanofi-aventis obtiene resultados alentadores con su nuevo tratamiento para esclerosis múltiple recurrente

El laboratorio Sanofi-aventis ha obtenido resultados "alentadores" en el ensayo clínico de fase II sobre teriflunomida, un nuevo tratamiento inmunomodulador que ha demostrado ser eficaz y tolerado para el tratamiento de la esclerosis múltiple remitente recurrente, según informó la compañía en un comunicado.

Dicho estudio evaluó la eficacia de dicho fármaco tras 24 semanas, en combinación con un tratamiento de fondo estable con interferón (IFN-beta), observando una disminución de la actividad de la enfermedad, que se puede observar en las imágenes por resonancia magnética (IRM) con las dos dosis evaluadas, comparado con placebo. Tras estos datos, el laboratorio ha iniciado los estudios en fase III.

En cuanto al perfil de eficacia, teriflunomida incrementó la acción del interferón, produciendo una disminución del número de lesiones cerebrales inflamatorias comparado con placebo (56 por ciento con la dosis de 7 miligramos, 81 por ciento con la dosis de 14 miligramos). Durante el tratamiento de 24 semanas, sólo se observaron algunas recaídas clínicas en los grupos.

Según el profesor de Neurología del Departamento de Medicina de la Universidad de Ottawa (Canadá), dicho ensayo exploratorio muestra que "teriflunomida puede administrarse junto con un tratamiento estable con interferón con un perfil de tolerabilidad y eficacia aceptable".

Fuente: adn.es